



Pour diffusion immédiate

**Le colloque *PARCE QUE L'AVENIR NOUS HABITE* 2008:
Des outils pour un meilleur chez-soi**

Montréal, le 28 octobre 2008 - Le Réseau québécois des OSBL d'habitation tient à souligner le succès de cette 2^{ème} édition du Colloque ***PARCE QUE L'AVENIR NOUS HABITE*** qui a réuni plus de 300 personnes vendredi le 24 Octobre 2008 à Montréal.

Les participants, venus de partout au Québec, ont profité de cette journée placée sous le signe de la réflexion et de l'échange de savoir-faire dans le but d'acquérir des outils permettant d'améliorer leurs pratiques au quotidien.

En début de journée, la Ministre québécoise responsable de l'habitation, madame Nathalie Normandeau, a notamment annoncé la bonification budgétaire pour l'opération de certains programmes de la SHQ.

Par la suite, la journée a battu son plein ; une quinzaine d'ateliers, conférences, et discussions ont été tenues, impliquant la participation active de toutes les personnes présentes.

Le colloque a été présenté avec la collaboration de la Société d'habitation du Québec (SHQ), les Assurances Sékoia et la Société canadienne d'hypothèques et de logement (SCHL).

Le Réseau québécois des OSBL d'habitation regroupe 400 corporations propriétaires de plus de 15 000 unités de logement.